## Wort-Gottes-Feier am 23. Juni um 16 Uhr in Westhofen:

## 14 neue Gottesdienstbeauftragte im Pastoralraum Worms und Umgebung

Von Michael Beermann 1. Juni 2024



Neben der "klassischen" Messfeier hat sich in der katholischen Kirche schon lange eine alternative Gottesdienstform etabliert: die Wort-Gottes-Feier. In einigen Pfarrgruppen gibt es schon seit Jahren engagierte Ehrenamtliche, die diese Feiern regelmäßig an Sonntag gestalten und durchführen. Nun haben sich 14 weitere Frauen und Männer für diesen Dienst ausbilden lassen.

Am Sonntag, 23. Juni beschließen sie ihren Qualifizierungskurs mit einer Wort-Gottes-Feier um 16 Uhr in der Kirche St. Peter & Paul in Westhofen. Im Anschluss des Gottesdienstes erhalten sie dann vom Leiter des bischöflichen Liturgiereferates, Tobias Dulisch sowie von Propst Tobias Schäfer und Gemeindereferent Michael Beermann ihre Beauftragungs-Urkunden.

Alle Interessierten Gemeindemitglieder des Pastoralraums sind herzlich zur Mitfeier eingeladen.